



La Praz Info hiver

Informations officielles

Service routier d'hiver

Nous vous rappelons que les bords de route doivent être libres afin de garantir le service hivernal des routes.

Nous profitons de cette information pour vous rappeler qu'en tous temps, les véhicules parqués ne doivent pas déborder sur la chaussée afin d'assurer la sécurité du trafic et des piétons.

Fermeture hivernale

Le bureau communal sera fermé **du 23 décembre 2023 au 7 janvier 2024**
En cas d'urgence, vous pouvez contacter M. Dupertuis au n° 079 596 06 42

Distribution des sapins et Noël des enfants

La distribution des sapins aura lieu le 16 décembre à la grande salle, elle sera suivie du Noël des enfants et d'une collation.



Distribution des sapins

dès 10h00

Collation et chants des enfants

dès 11h00



Nous remercions d'ores et déjà les personnes ayant la gentillesse d'amener quelques préparations salées et/ou sucrées.

La Jeunesse de Juriens – La Praz participera à notre manifestation et servira une soupe dans le cadre de la collecte du Telethon.

TELETHON 

Bienvenue au Noël des enfants!



Les enfants, les familles, des plus jeunes aux plus âgés,
vous êtes invités à fêter Noël dans votre commune

Le 16 décembre à 11h à La Praz
et le 19 décembre à 19h à Juriens

Les enfants chanteront pour annoncer la joie de Noël et sa
Lumière.

Pour participer aux chants, nous invitons votre enfant aux
répétitions (17h30) des 24 novembre et 1er décembre (petite salle
de Juriens); et 8 et 15 décembre (salle de La Praz). Il pourra
ainsi vous présenter en musique ce qu'il aura appris!
Il y est bienvenu même s'il ne participe pas aux autres activités
de la paroisse, et quelles que soient vos convictions.

Nicolas Charrière, pasteur





Agenda de fin d'année

- 30.11.23 Soirée ateliers de décoration
(afin de décorer le village)
- 01.12.23 Décoration du village
(suite soirée du 30.11.23)
- 07.12.23 Conseil général
- 14.12.23 Projection du film
« Les trois petits pas »
en présence de
Yamilé et Mica Arsenijivic
- 16.12.23 Distribution des sapins,
Noël des enfants
& collecte du Telethon

La Municipalité

vous souhaite de très belles fêtes

et tous ses meilleurs vœux

pour la nouvelle année

Avancement du projet éolien du Mollendruz

Faisant partie intégrante de la planification cantonale et de la stratégie fédérale, le projet éolien du Mollendruz vise à répondre au besoin accru d'indépendance énergétique de notre pays. À terme, les 12 éoliennes planifiées permettront de produire 100 à 120 millions de kWh d'électricité renouvelable par an, principalement en hiver ; ce qui correspond à la consommation annuelle d'électricité d'environ 33'000 ménages.

14 ans après la création de la société **Energie Naturelle Mollendruz SA** par les communes de Juriens, La Praz, Mont-la-Ville et Vaulion, Yverdon-les-Bains et les Services énergétiques de la ville de Zurich, plusieurs étapes importantes ont été franchies pour le projet éolien au cours des 12 derniers mois.

L'été dernier, après plus d'une année de préparatifs techniques (études, tests sur site etc.), d'échanges avec les parties prenantes, dont les ONG, exploitants d'alpages et les autorités cantonales et locales, ENM a déposé la demande de **permis de construire (PC)**, qui a été mise à l'enquête publique du 2 septembre au 1^{er} octobre. Cette importante étape définit dans le détail les modalités de mise en œuvre du projet, en y intégrant les intérêts de la population locale et le traitement minutieux des aspects environnementaux. Cette démarche s'inscrit dans le strict respect du cadre défini par le **PPA (Plan Partiel d'Affectation)**, entré en vigueur en novembre 2022, par décision du Tribunal Fédéral.

Sur le plan procédural, le dossier de demande de PC ainsi que les oppositions issues de l'enquête publique, sont actuellement traités par les services cantonaux compétents. Ces derniers ont la charge de vérifier la conformité du dossier déposé par ENM. Au niveau fédéral, l'initiative parlementaire "Windexpress" ayant également abouti cette année, les projets d'importance nationale ayant un PPA en vigueur, comme celui du Mollendruz, bénéficieront d'une procédure facilitée. Dans ce cadre-là, la société ENM envisage un lancement du chantier au plus tôt en 2026, pour une mise en service fin 2027.



Dans la continuité d'une volonté de transparence et d'information, plusieurs actions ont été menées cette année. Premièrement, au début de l'été, une information sur l'historique et l'avancement du projet a été donnée au sein des Conseils Généraux/Communaux. Ensuite, par souci d'apporter une information claire et compréhensible, un bureau d'information a été ouvert dans les locaux de la commune de La Praz, pendant la durée de l'enquête publique. Ainsi, durant 4 soirées, les désireux ont eu l'opportunité d'adresser directement leurs questions aux porteurs de projet et aux différents spécialistes techniques, afin de faciliter la compréhension de l'épais dossier du PC

Le nouveau site internet www.energienaturelle.ch contribue également au souhait d'ENM, de parfaire l'information sur le projet et ses avancées, en la rendant accessible à tous. Nous vous invitons donc à le consulter. Ainsi qu'à nous faire part de vos questions, remarques et suggestions par ce biais.

À travers ces quelques lignes, les partenaires du projet ainsi que les représentants des Communes impliquées dans la société ENM SA espèrent vous avoir apporté une information complète sur l'avancement des démarches et vous souhaitent à vous et vos familles d'excellentes fêtes de fin d'année.